

Sres. Asociados:

En armonía a lo prescripto por nuestro estatuto, el Consejo Directivo de La Unión de Magistrados y Funcionarios del Departamento Judicial Lomas de Zamora, somete a consideración de sus asociados, la Memoria correspondiente al ejercicio de su gestión en el periodo comprendido entre el día 1º de mayo de 2021 hasta el día 30 de abril de 2022.-

I: AFILIACIONES:

Al día de la fecha contamos con 1117 asociados y asociadas a la UMFLZ.

II: COMSIÓN DIRECTIVA:

El primer semestre del año 2021 fue signado nuevamente, por un contexto sanitario mundial que impidió la continuación de actividades presenciales en la UMFLZ, privilegiando ante todo la salud de los asociados y asociadas. Se instauraron reuniones virtuales en forma inmediata, tanto a nivel provincial, como a nivel local y de comisiones. Miembros de la comisión participaron en distintas reuniones provinciales. Los Dres Claudio Santagati, Tomas Bravo, Maria Silvia Villaverde han concurrido a las reuniones de comisión provincial en distintas departamentales de la Provincia, donde se ha consensuado en todas ellas, las comunicaciones a los asociados por parte de Comunicados del Colegio Provincia de cada tópico tratado, los que han sido difundidos por los medios de difusión correspondientes.

A partir de agosto de 2021 asumió la nueva Comisión Directiva, continuando en la representación de las afiliadas y afiliados junto al Dr.Claudio Santagati, la Dra.Belen Loguercio y el Dr.Alejandro Rojas.

El día 2 de junio en un emotivo acto virtual hemos declarado Socio Honorario al Dr Sergio Torres, Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Provincia de Buenos Aires.

Asimismo, y a fin de escuchar las diferentes realidades de todas las dependencias, el 9 de junio se realizó encuentro virtual con asociados de los organismos descentralizados de Ezeiza y Esteban Echeverría, el 18 de junio se realizó encuentro virtual con asociados de los organismos descentralizados de

Avellaneda Lanús y el 29 de junio se realizó encuentro virtual con asociados de los organismos judiciales de Lomas de Zamora.

El jueves 8 de julio se llevó a cabo la Asamblea Anual ordinaria en modo virtual, con los recaudos y legalidad del caso. La junta electoral fijó fecha del acto eleccionario para el día 5 de agosto de 2021.

El 5 de agosto se llevaron a cabo las elecciones en la UMFLZ, siendo electa la lista Nuevo Compromiso Lista Azul.

Los días 5 y 6 de octubre de 2021 se realizó el XIX Congreso de Magistrados y Funcionarios realizado en la Ciudad de Luján, siendo a su vez la Delegación de la UMFLZ una de la más numerosa en participación.

Los días 9 y 17 de noviembre se hizo una jornada virtual “Taller para mejorar la oratoria y la comunicación en operadores judiciales”, a sugerencia de la Fiscalía General Avellaneda Lanús.

El día 10 de noviembre se llevaron a cabo las Elecciones en el Colegio de Magistrados y Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires. El presidente de la Unión de Magistrados y Funcionarios de Lomas de Zamora, Dr Claudio Santagati, fue electo por unanimidad presidente de la institución provincial. Asimismo el Dr Norberto Gioia, presidente de la Comisión de Funcionarios de la UMFLZ, fue electo presidente de tal estamento provincial.

Se conformaron y designaron integrantes de las siguientes comisiones: Civil y Comercial, Procesal Civil y Comercial, Penal, Procesal Penal, Familia, Procesal de Familia, Niñez y Adolescencia, Género, Personas con discapacidad – Salud Mental, Derecho Administrativo, Derecho Laboral, Penal Juvenil, Justicia Restaurativa, Informática, Prensa y Comunicación, Institucional, Justicia de Paz, Comisión de Funcionarios, Comisión de Adherentes, Comisión de Deportes, Comisión de Acción Social, Comisión de Fiscales, Comisión de Recursos Humanos, Comisión de las Buenas Prácticas, Comisión de Derechos Humanos y Comisión de Defensores

La actividad académica fue llevada a cabo de modo virtual realizadas a nivel local, y también en conjunto con otros colegios departamentales, colegio de abogados, Universidad Nacional de Lomas de Zamora, Instituto de Estudios Judiciales, Centro de Estudios Judiciales. Todos los fueros realizaron actividades.

A partir del mes de octubre, se comenzaron a realizar cursos presenciales con el aforo de personas permitido según la legislación vigente a la fecha de los mismos.

En materia de niñez, se realizaron tres encuentros con los Servicios Locales de Lomas de Zamora, Alte Brown y Esteban Echeverría y representantes de los fueros de familia, asesorías y defensorías a efectos de establecer medios comunes de actuaciones.

Respecto de las Comisiones de Mesas del Proyecto de Reforma del Código Procesal de Familia, Civil y Comercial, donde se acordó emitir un informe en forma conjunta con las demás departamentales y elevarlas al Colegio Provincial de Magistrados de la Pcia. de Buenos Aires.

Se evalúan proyectos del terreno, actualmente baldío, lindante con la cancha de fútbol del predio. Se continúa trabajando en tal sentido a fin de lograr el uso en beneficio del asociado.

III: La Comisión de Funcionarias y Funcionarios:

Desde el mes de Agosto del año 2021 con la conformación de la actual Comisión de Funcionarios y Funcionarias Deptal. finalizó el año retomando las reuniones presenciales con los protocolos de actuación en virtud de haber mejorado la situación de la Pandemia decretada.

Se mantuvieron varias reuniones encabezadas por el Dr. Gioia con la Secretaria de Personal de la Corte transmitiendo inquietudes del sector, algunas relacionadas con la Pandemia, otras por vacunas, etc

Nuestro representante participó de una reunión con la vicegobernadora solicitando que el sector sea considerado grupo de riesgo y se apliquen las vacunas.

Se concretó convenios con laboratorios para obtener descuentos con los hisopados.

Se trabajó en comisión respecto de las audiencias remotas y el expediente digital y respecto de este último punto se realizó una encuesta.

Se crearon las comisiones de Recursos Humanos, Bloqueo de Título, IOMA y Teletrabajo.-

Como relevante se llevó a cabo el 05 y 06 de octubre el Congreso de la Magistratura y la Función Judicial de la Pcia. de Bs. As. Y el XIX Congreso de Funcionarios y Funcionarias del Poder Judicial de la Pcia. de Bs. As.

El Dr. Norberto Gioia fue electo el 10 de noviembre a nivel provincial en el mes de noviembre como Presidente de la comisión de Funcionarias y Funcionarios de la Pcia. de Buenos Aires

Tuvimos la presencia el día 24 de noviembre del Cortesano de la Corte el Dr. Soria en la departamental quien trato diferentes temas y se le transmitió la inquietud de profundizar en el área de recursos humanos.

Se realizó de manera virtual una charla informativa con el Dr. Petitti quien profundizo y aclaro los cambios que implemento el Consejo de la Magistratura y luego se llevó a cabo una reunión presencial con el Dr. Bonnano y el Dr. Petitti con presencia del personal de la Biblioteca Deptal..-

Se llevó a cabo el día 08 de abril del 2022 un encuentro solidario organizado por la comisión.

Se concretó con la Corte un canal de dialogo a los fines de tratar las cuestiones de Recursos Humanos que afectan a la Deptal.

Se conforman mesas de trabajo mensualmente tratando las inquietudes de los afiliados, los temas relevantes como el proyecto de ley por el reclamo del 3% de antigüedad, la situación actual con IOMA para mejorar la prestación del servicio, etc

IV: Comisión de Aherentes

El día 8 de septiembre del 2021 se realizó la correspondiente reunión de la Comisión y ese mismo día se llevó a cabo la renovación de autoridades, a través de acto eleccionario por primera vez en nuestra Comisión, con decisión que la misma sea compuesta por asociados/as de todos los fueros de

Administración de Justicia y Ministerio Público.

Los días 05 y 06 de octubre del 2021, participación por primera vez en el Congreso de Funcionarios y Magistrados de la Provincia de Buenos Aires que se desarrollo en la Ciudad de Luján.

El día 10 de diciembre del 2021, concurrencia de la Secretaria de la Comisión al acto de asunción de autoridades del Municipio de Ezeiza, en representación de la UMFLZ.

Asimismo representantes de la comisión mantienen una activa participación en distintas actividades de la UMFLZ, como su organización y los que a su vez participan en las reuniones de comisión directiva.

Se continuaron las reuniones a través de medios telemáticos de la comisión donde se trataron entre otros temas: Preocupación por la demora en los ingresos de empleados administrativos, Escuela judicial (ingreso, requisitos, formación de legajo, etc.), blog de información de interés general, capacitación y charlas de interés, Jornadas deportivas entre otros temas vinculados con la realidad del sector.

V: La Comisión de Peritos:

Representación: Con fecha 06 de septiembre de 2021, se produce, a través de la Plataforma Zoom debido a los protocolos socio-sanitarios vigentes; la elección de Representantes de la Comisión de Peritos de la UMFLZ, donde los peritos afiliados asistentes al encuentro dispuesto a tales fines, proponen y deciden la siguiente composición:

Presidenta: Lic. Valeria García Ariceta - Perito Psicóloga – Fuero de Familia – Administración de Justicia.

Vicepresidenta 1º: Lic. Claudia Sichetti - Perito Psicóloga – Asesoría de Incapaces – Ministerio Público.

Vicepresidenta 2º: Dra. Patricia Ares – Perito Médica – Morgue Dptal. – Ministerio Público.

Secretaria: Lic. Mariana Chiesa – Perito Trabajadora Social – Sanidad – Administración de Justicia.

Prosecretaria: Lic. Marcela Hours - Perito Trabajadora Social – Fuero de Familia – Administración de Justicia.

.Vocales:

Dr. Jorge Araujo - Perito Médico Psiquiatra – Fuero de Familia – Administración de Justicia.

.Lic. Bárbara Marcantonio – Perito Psicóloga – Gabinete Pericial Defensoría – Ministerio Público.

.Lic. Leticia Pedemonte – Perito Psicóloga – Fuero de Familia – Administración de Justicia.

Modalidad de Funcionamiento: Teniendo en cuenta el contexto epidemiológico las actividades se realizaron principalmente de modo virtual, con la utilización de la plataforma Zoom, brindada por la UMFLZ. Finalizando en Diciembre de 2021 con un último encuentro presencial en la sede.

Integrantes de la Comisión: Durante el presente ciclo se ha ampliado la afiliación y participación activa del grupo pericial pertenecientes a distintas dependencias.

Área académica: El equipo de la Comisión ha organizado un ciclo de jornadas profesionales con expositores externos de alto reconocimiento, trayectoria e interés para afiliadas y afiliados.

La última centrada en la función pericial del grupo de trabajo social, titulada “Reflexionando sobre las herramientas de intervención para peritajes en Trabajo Social”. Invitando al Mg. Claudio Robles, para dicho conversatorio, del cual participaron tanto trabajadores sociales de distintos fueros y departamentales de la Provincia, como otras profesiones, con perspectiva transdisciplinaria.

Anteriormente, con la Lic. Irene Greiser se compartió un espacio dedicado a la Salud Mental en Perspectiva Forense, en época de Pandemia.

Habiendo dado apertura a la mirada sobre la salud de los equipos laborales, la Dra. Silvia Bentolila, con la exposición “Habilidades de afrontamiento para agentes judiciales ante eventos críticos”.

Condiciones laborales: Abordaje coyuntural focalizado en la problemática del sector pericial de la Morgue Dptal., dado que por refacciones edilicias se suscitaban inconvenientes sobre su espacio laboral.

Informe sobre el relevamiento de vacantes periciales en dependencias judiciales.

Enlaces intercomisiones: Se ha trabajado conjuntamente de manera departamental con las Comisiones de: Salud Mental, Discapacidad, Familia, Niñez, Penal y Penal Juvenil.

Se participa activamente con representantes de la Comisión de diversos

encuentros intersectoriales con referentes regionales.

Publicaciones: A partir del imprevisto contexto socio-sanitario y la necesidad de adecuación de las modalidades de actuación laboral, desde la Comisión de Peritos se elaboraron tres producciones escritas: “Feedback en Pandemia”, “Intervenciones Periciales en Contexto de Emergencia Sanitaria” y “Propuestas metodológicas Periciales durante la Pandemia”; como resultante de la integración de información y a los fines de brindar herramientas de intervención sustentadas en los criterios de buenas prácticas judiciales.

Espacio de elaboración de estrategias de buenas prácticas periciales: Se sostiene el espacio de abordaje y análisis de las prácticas periciales con el objetivo de elaborar adecuadas estrategias de intervención judicial.

VI: Comisión de Acción Social:

En forma constante y periódica ha realizado entrega de mercadería, elementos, alimentos, etc a distintas instituciones de localidades que nuclea nuestra institución, a través del aporte de socios que derivan parte de sus ingresos a una cuota mensual como también mediante lo recaudado en los clásicos eventos solidarios organizados.

Así, se detalla a continuación las donaciones realizadas:

Abril 2021:

Compra de mercadería (productos alimenticios no perecederos) a la Institución Creando Lazos con Sede en Lanús

Compra de vajilla para la Institución San Cayetano

Compra de 96 litros de leche para la Institución Casa MANU en Monte Grande

Julio 2021:

Compra de sanitarios y accesorios para baño para la ONG Las Chacritas en Esteban Echeverría

Agosto 2021:

Compra de alfajores y Galletitas para el Hogar Pereyra, Cámara Gesel,

Septiembre de 2021:

Compra de Alimentos y Gaseosas para el Centro de Menores CREUS

Compra de gaseosas para la Fundación Aconcagua,

Octubre 2021:

XII Evento Solidario en el Predio de la Unión de Magistrados y Funcionarios cuya recaudación fue destinada en la compra de mercadería comestible y limpieza para la Casa de Abrigo También son nuestros con Sede en Banfield.

Compra de mercadería para el Comedor el Amparo de los niños

Noviembre 2021:

XIII Evento Solidario en el Predio de la Unión de Magistrados y Funcionarios

Compra de Mercadería para el Comedor Lujan Ombú

Diciembre 2021:

Reposición de juegos didácticos y libros en las Ludotecas Departamentales.

Febrero 2022:

Compra de útiles escolares para el Hogar Uguet Mondaca de Alte. Brown

Marzo 2022:

Compra de 150 kilos de pollo para el comedor Luján Ombú.

Reposición de galletitas para la Cámara Gesell

Reposición de juegos para las ludotecas de las UFI 17, ufi19

Abril 2022:

Compra de Pañales para la Institución Anilein con Sede en Banfield,

Compra de Mercadería y Pañales para la Institución Creando Lazos en Lanús.

Compra de Mercadería para el Comedor Tus Manitos.

VI: Comisión de Deportes:

Durante este periodo se ha trabajado para que nuestros asociados se integren a los espacios deportivos que ofrece la Unión, y formen parte de los equipos que nos representan Se continuaron las prácticas deportivas con la colaboración de instituciones como el Colegio de Abogados de Lomas de Zamora y el Municipio de Lomas de Zamora. Se continuaron las prácticas semanales del equipo de fútbol femenino en el predio de la UMFLZ, como así también participan de encuentros amistosos con los colegios de abogados y otros colegios como complemento del entrenamiento.

El fútbol masculino en todas sus categorías -que años anteriores entrenaba en forma semanal- pasó a entrenar dos veces por semana, dada la cantidad de asociados que decidió formar parte del equipo gracias al trabajo de

sus referentes. Disputaron diversos encuentros amistosos contra equipos de otras departamentales. Los equipos de vóley han entrenado actualmente una vez por semana La práctica deportiva ha requerido la compra de insumos.

VIII: Comisión de Derecho Civil:

El 2 de junio, magistrados del Fuero Civil y Comercial, fueron recibidos en encuentro virtual por el Ministro Dr Sergio Torres, donde se plantearon inquietudes respecto de la oralidad de los procesos, recursos, nombramientos, etc.

XIX: AREA ACADEMICA:

Se realizaron las siguientes jornadas académicas:

El 4 de mayo se realizó jornada virtual "Covid: medidas de prevención y cuidados en el ámbito laboral", organizada en conjunto con la Delegación de Sanidad de Lomas de Zamora, disertando los Doctores Abel Boholawsky y Javier Sallaber.

El 5 de mayo se realizó jornada virtual organizada por la Comisión de peritos. La clínica jurídica y sus avatares en época de pandemia dictada por la Dra Irene Geiser.

26 de mayo. Jornada virtual organizada junto al Instituto de Estudios Judiciales de la Scba, el Centro de estudios Judiciales de la Facultad de Derecho de Lomas de Zamora.

Posteriormente, el día 28 de junio se llevó a cabo la Jornada virtual organizada por la comisión de Derecho Penal. El concepto de Dolo y su diferencia con la imprudencia, en la cual expuso el Dr Javier De la Fuente. En conjunto con CALZ, UNLZ, Instituto de Estudios Judiciales y Colegio Provincial.

El 4 de agosto. Jornada virtual organizada por la comisión de derecho penal en conjunto con CALZ, UNLZ e Instituto de Estudios judiciales. Cuestiones sobre recursos en materia penal siendo su disertante el Dr José Maria Hernandez.

El 30 de septiembre. Jornada virtual organizada por la comisión de derecho penal en conjunto con CALZ, UNLZ e Instituto de Estudios Judiciales. El Derecho a confrontar con los testigos de cargo dictada por el Dr Daniel Carral.

El 13 de octubre. Jornada virtual organizada por la comisión de derecho Penal en conjunto con CALZ y UNLZ. Ley de víctimas. De su objetivos a la praxis, cuyo expositor fue el Dr Gustavo Herbel.

20 de octubre. Jornada virtual organizada por la comisión de derecho penal en conjunto con CALZ y UNLZ. Autoría y participación, disertando el Dr Daniel Rafecas.

30 de noviembre. coorganización Charla abierta sobre el funcionamiento del Consejo de la Magistratura de la Provincia de Buenos Aires, a llevarse a cabo en el CALZ.

29 de noviembre. Coorganización con CALZ Conferencia violencia de género. Una mirada integral desde el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

X: Comisión de Mediación y Justicia Restaurativa:

El 14 de junio se llevó a cabo la primera reunión de la comisión, a cargo del Dr German Bauche. Posteriormente, el 16 de septiembre se vuelve a reunir la Comisión de manera Presencial en la sede UMFLZ, elaborando proyectos de participación con integrantes de las defensorías y otros fueros.

XI: Comisión sobre Derechos de las Personas con Discapacidad:

Se realizaron en encuentros con los defensores oficiales del área de Salud Mental y representantes de los organismos administrativos y de salud. Asimismo, se continúa trabajando en temas vinculados a la atención de los usuarios del servicio de salud mental, como así también al acceso a la justicia de las personas con discapacidad.

Área Administrativa:

Se instaló servicio de wi fi con alcance a la planta baja y primer piso de la sede a fin de brindar cursos mediante la plataforma Zoom o similar, colocándose una antena de mas de 6 metros en el techo del predio.

CONVENIOS y BENEFICIOS:

Se continuó con la cobertura de un porcentaje sobre hisopados covid con el Laboratorio Rossi como de subsidio sobre parte de pago de Subsidio contra la vacuna de la gripe y neumococo.

Regalo por nacimiento de hijo/hija de asociado. Gift Card por 10.000 pesos y a partir del mes de enero de \$15.000 pesos en Little Paradise.

Se dispuso la entrega de un subsidio contra entrega de factura, para los asociados que hayan optado por colocarse la vacuna contra la gripe y abonado en forma particular, de 1000 pesos.

Se celebraron nuevos convenios con inmobiliarias, estudio contable, de bienes de consumo, universidades y cursos de posgrado. Asimismo, se actualizaron convenios con instituciones bancarias y de salud.

Se rescindió el convenio con la Empresa Movistar, estableciendo el compromiso de la empresa brindar a las y los afiliados beneficios en los abonos por el plazo de un año. Asimismo, se acordó el cambio de titularidad a las y los asociados de las líneas y la portabilidad del número de celular.

Lomas de Zamora, de julio de 2022

CLAUDIO JESUS SANTAGATI

PRESIDENTE

PATRICIA LORENA BARRIENTOS

SECRETARIA